

PRESOS DE SAN SEBASTIÁN PUNZARON CON ALFILER Y GOLPEARON A SOSPECHOSO DE MATAR A BEBÉ

Reos se suenan a padrastro



◆ SILVIA COTO / CARLOS HERNÁNDEZ / PATRICIA RECIO

silvia.coto@lateja.co.cr

El padrastro de apellido Ica-balceta, sospechoso de matar a un bebé de dos años y medio, llegó ayer a la cárcel de San Sebastián, donde ya se lo acomodaron los privados de libertad y hasta tuvo que ser trasladado al hospital.

El sospechoso llegó a “Sansebas” proveniente de San Carlos, para cumplir con los cuatro meses de prisión preventiva y evitar que lo agredieran.

Sin embargo, los reos lo estaban esperando.

Por medio de la oficina de prensa del Ministerio de Justicia se supo que el hombre, de 41 años, recibió un golpe y tuvo que ser llevado a un centro médico, pero ya está de vuelta en el “tabo”, pues no sufrió ninguna lesión de consideración.

Recibimiento. Uno de los reos comentó vía teléfono que el sospechoso está en el ámbito C2.

“Lo recibieron como se merece, aquí todos estamos por algo, casi ninguno por nada bueno, pero meterse con un niño aquí es imperdonable, al compa le metieron un manazo y hasta lo punzó uno

de los privados con un alfiler, los custodios se lo llevaron a la enfermería”, contó el reo.

Trascendió que mientras el padrastro entraba a la celda algunos reos le gritaron para asustarlo.

Mientras tanto, la madre del bebé, una joven de apenas de 16 años, está detenida en un centro para menores.

El bebé falleció el pasado lunes en el hospital de Los Chiles y los doctores detectaron que fue víctima de agresión.

Los médicos forenses indicaron que murió por un fuerte golpe que le provocó una laceración en el páncreas, tenía golpes en todo el cuerpecito, fue torturado con agujas que le clavaron entre el pechito y la pancita y que fueron encontradas en la autopsia, en total siete. Además, estaba deshidratado y fue abusado sexualmente.

El otro hijo de la pareja y que apenas tiene cinco meses está en custodia del PANI.

Joven agredida. Al parecer, la madre del niño estaba en el país desde hace dos meses y vino desde Nicaragua huyendo de la violencia doméstica de la que era víctima.

La ministra de la Condición de la Mujer, Alejandra Mora, aseguró que es importante evidenciar lo que ha sufrido la muchacha.

“Fue violada a los 13 años, porque tuvo un bebé a los 14. Es una víctima de violencia que tuvo que salir de su país de origen; su compañero y agresor la encontró en nuestro país y de nuevo fue víctima



Los vecinos de La Virgen de Los Chiles despedirán hoy al angelito. C. HERNÁNDEZ



El padrastro está en la cárcel de San Sebastián, en Chepe. CARLOS HERNÁNDEZ

de violencia”, .

La joven no tiene familiares en el país y llegó a Costa Rica de manera ilegal.

“Las mujeres tienen miedo a vivir con el agresor, pero mayor es el temor a salir de su lado por estar

atrapadas entre el mandato cultural que normaliza la violencia, la dependencia económica, las consecuencias psicológicas que sufre y el miedo a la crítica social junto a la amenaza del agresor”, explicó Mora.

Por su parte, el presidente de la República, Luis Guillermo Solís, pidió que se haga justicia por el asesinato.

“Este acto me conmueve más como padre. No es usual una situación como esta en nuestro país, pero sí ocurre. Debemos estar conscientes de que la justicia tendrá que castigar a los culpables”, dijo Solís.

El “presi” comentó que es responsabilidad de todos denunciar estos casos.

Natalia Murillo, abogada del PANI, informó que el funeral del angelito será hoy en Los Chiles.